

	<p>Objekt: Henkelkrug mit Verzierungen</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Archäologische Sammlungen, Vorrömische Metallzeiten</p> <p>Inventarnummer: o.Inv.</p>
--	---

Beschreibung

Dieser Krug gehört zu den charakteristischen Gefäßformen der mittleren Bronzezeit. Die Keramik wurde von Hand aufgebaut und mit reichen Ritzverzierungen versehen. Gefäße solcher Art stammen aus Grabhügeln der Schwäbischen Alb.

Die Verstorbenen wurden in gestreckter Rückenlage auf die Erde gelegt und mit einem Erdhügel überdeckt. Zumeist finden sich mehrere Bestattungen in einem Hügel. Die Gräber zeichnen sich durch aufwändige Grabausstattungen aus, weshalb man davon ausgeht, dass hier die führende Schicht der damaligen Gesellschaft bestattet wurde. Der Grabhügel, aus dem dieses Keramikgefäß stammt, lag in Münsingen-Bremelau "Obere Wiesen".

[Thomas Hoppe]

Grunddaten

Material/Technik: Keramik

Maße:

Ereignisse

Hergestellt wann 1600-1400 v. Chr.

wer

wo

Gefunden wann

wer

wo Münsingen-Bremelau

Schlagworte

- Bestattungskultur
- Bronzezeit
- Gefäß
- Grabbeigabe
- Grabfund
- Küchengerät
- Metallzeit